

Frau Schlich stellte Herrn Flemm als neuen Sachgebietsleiter für den Bereich Jugendförderung (Offene Kinder- und Jugendarbeit, Jugendverbandsarbeit, Jugendsozialarbeit und erzieherischer Kinder- und Jugendschutz) als Nachfolger von Herrn Hötger vor.

Herr Flemm stellte im Anschluss im Rahmen einer Präsentation das Projekt der Graffiti-Spray-Days vor. Nach der Präsentation bestand die Möglichkeit Fragen zu stellen. Die Ausschussmitglieder bedankten sich ausdrücklich für die tolle Aktion und gaben ihrer Hoffnung Ausdruck, dass sich weitere solche Aktionen anschließen können, insbesondere auch auf der rechten Rheinseite. Die Präsentation ist als Anlage beigefügt.

Es lagen keine weiteren Wortmeldungen vor. Die Vorsitzende schloss den öffentlichen Teil der Sitzung.